
Interrogazione n. 529
presentata in data 28 settembre 2006
a iniziativa del Consigliere Massi
“Scuola di formazione alberghiera: hotel Marche di Tolentino”
a risposta orale

Premesso:
che risulta che, per la prima volta dopo decenni, non sarà attivato il primo anno della scuola di

formazione professionale alberghiera presso l’hotel Marche di Tolentino, in quanto non ci sono
iscrizioni;

che tale scuola ha assicurato in questi anni a moltissimi giovani possibilità occupazionali quasi
sempre certe e durature e per tutto il maceratese, movimento di presenze, attenzione degli
operatori turistici e prestigio complessivo alla regione Marche;

che la non attivazione del 1° anno comporterà, inesorabilmente la chiusura della scuola;
INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
1) l’assenza di iscrizioni al 1° anno è un fatto avvenuto casualmente o è piuttosto dovuto a qualche

direttiva della Giunta regionale con l’obiettivo di rifiutare iscrizioni?;
2) in questo caso, a quale programmazione risponderebbe la predetta direttiva, con riferimento

alla complessa offerta formativa regionale?;
3) risulta alla Giunta che diversi giovani non potendo iscriversi a Tolentino si siano rivolti a scuole

delle regioni limitrofe?


